

Como parte de sus festejos de aniversario, los Departamentos de Matemáticas, Física y Letras y Lingüística, en colaboración con el STAUS **CONVOCAN**

A todos los interesados en participar en el



VI

TORNEO DOMINÓ

“RAMÓN MANUEL AMPARANO ARENAS”

BASES:

Participantes: La comunicad académica de la Universidad de Sonora, así como invitados.

Competencia: La participación será en modalidad de equipos integrados por dos competidores y suplente.

Registro: El registro queda abierto a partir de la publicación de la presente convocatoria y hasta el día 13 de febrero a las 12:00 horas. Podrá hacerse por correo electrónico en: rmorales@guayacan.uson.mx, o personalmente en las oficinas del STAUS, en la junta previa.

Lugar: Local sindical del STAUS en Yánez #98 entre Luis Encinas y Niños Héroeos.

Fechas: El torneo se jugará los días jueves 14, 21 y 28 de febrero, y 07,14, de marzo y la Gran Final el jueves 21 de marzo. Los juegos se realizarán a las 20:00 horas de los días señalados.

Junta previa: Día 13 de febrero a las 12:00 horas en el local sindical STAUS.

Sistema de competencia: Se determinará en la reunión previa.

Reglamento: La competencia se regirá por el Reglamento STAUS.

Premiación: Reconocimientos y premios a los 4 primeros lugares.

Hermosillo, Sonora, a 5 de febrero de 2013.



Amigo leal. Ni más ni menos. Así fue Ramón Manuel Amparano Arenas, nuestro querido Ampa. (QEPD)

Nacido en Cd. Obregón, vivió su infancia en el Plano Oriente, hoy colonia Benito Juárez de aquella ciudad y su juventud en la colonia El Mariachi de Hermosillo.

Formó parte de la segunda generación del Colegio de Bachilleres. Y en 1979 ingresó a la carrera de Sociología en la Universidad de Sonora, estudios que no pudo concluir por razones ajenas a su voluntad. En 1982 ingresó como trabajador universitario y desde entonces se distinguió por su combatividad al interior del STEUS.

Inquebrantable militante de izquierda formó parte, primeramente del Partido Comunista Mexicano, después del PSUM, luego del PMS y finalmente del PRD. Hasta antes de su muerte era uno de los más entusiastas impulsores para que MORENA se convirtiera en partido político.

Su distintivo carácter jocosos lo hizo personaje principal de innumerables anécdotas chuscas, muchas de las cuales recordamos con especial alegría y nostalgia.

¡Arriba los Yaquis!... ¡Chivos!